第95回メーデーの開催おめでとうございます。

元旦に発生した能登半島地震による甚大な被害からの復旧・復興のために、引き続きみなさんと力を合わせ国会論戦に取り組んでいきたいと思います。

相次ぐ災害、物価高がくらしと生業を直撃しています。岸田政権は30年ぶりの賃上げ率といいますが、雇用の7割を支え、地域経済を支える中小・小規模事業者が物価高を上回る賃上げができてこそ、くらしも経済もよくなります。賃上げ支援の実現、消費税減税とインボイス中止のためにみなさんと力を合わせます。

大企業には減税、国民には増税・負担増を押しつける政治のゆがみの大もとに、 自民党の裏金事件があることが明らかとなりました。徹底した真相究明と企業・ 団体献金の全面禁止を実現させましょう。

岸田政権が突き進む大軍拡は平和もくらしも壊します。米軍の指揮統制の下で自衛隊が参戦する道を開く日米首脳会談の共同声明、英国、イタリアと共同開発した次期戦闘機を他国へ輸出しようとするなど、憲法を踏みにじり、日米軍事同盟を大変質させる道を許す訳にはいきません。憲法を守り、平和外交を進める日本へ。そして自民党政治を終わらせるためご一緒に力を合わせましょう。

2024 年 5 月 1 日日本共産党参議院議員いわぶち友